



RECONOCEN NUESTRA LABOR

La Labor formativa desarrollada en nuestra facultad, esta siendo reconocida por diferentes medios, por ejemplo en el mes de mayo la revista "Integración Financiera" publicó un interesante informe que contribuye notablemente para un mejor posicionamiento. Por la importancia de dicho informe "Flash Empresarial lo publicará en esta y en la próxima edición.

En la Universidad de la Sabana

PROFESIONALES PARA EL SISTEMA FINANCIERO

Los programas de pregrado y posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas responden a las necesidades del mercado financiero, donde se requieren profesionales idóneos y con alta capacidad competitiva.

Inspirada en la necesidad urgente y sentida del país empresarial de capacitar a profesionales de las áreas de administración economía, ingeniería y demás carreras afines, en las técnicas prácticas y habilidades indispensables para enfrentar exitosamente los retos financieros y estratégicos generados por la apertura económica del país, frente a un mundo caracterizado por la creciente eliminación de esquemas proteccionistas, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de La Sabana ofrece la especialización en Finanzas y Negocios Internacionales.

Alvaro Ramírez y Salomón Frost tienen una activa participación en el desarrollo de los programas en las áreas Financiera y de Mercadeo, herramientas básicas para una gestión exitosa profesional en la actividad financiera y en otros renglones de la economía nacional

Integración Financiera dialogó con José Salomón Frost y Alvaro Ramírez Restrepo, directores de las áreas Financiera y de Mercadeo, respectivamente, quienes explicaron la estructura y programas de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad, uno de los principales centros de educación superior del país.

La Facultad, que en 1997 registró 1.430 estudiantes, tiene dos programas: Administración de Empresas y Administración de Instituciones de Servicio, en cada uno hay cuatro especializaciones: Finanzas Internacionales, Gerencia Estratégica Competitiva, Gerencia de Servicios y Gerencia de Producción de Operaciones. Además, hay un convenio con Eafit de Medellín para el desarrollo de una especialización en Mercados y Finanzas. Frost y Ramírez manejan todo lo concerniente de Contabilidad y Finanzas y a Mercadeo, en los programas de pregrados.

"Hubo un reciente cambio en la estructura curricular con un nuevo programa de estudios que incluye modificaciones en los procesos de aprendizaje en respuesta a la nueva realidad empresa - universidad, la globalización y dentro de la política de la universidad de actualización como parte del mejoramiento continuo" Explicó Salomón Frost.

Agrego que se maneja una estructura con dos esquemas, uno vertical y otro horizontal, con una gran ventaja, se desarrollan proyectos tomando diferentes materias: mercadeo, producción, plan de negocios, finanzas administración y la parte jurídica, todo en forma integral. Para complementar, los estudiantes organizan una feria con participación académica y empresarial donde se muestra el talento, habilidad y capacidades.

En el nuevo programa de estudio manejan contabilidad financiera con tres sesiones por semana, junto a costos y presupuestos, matemáticas financiera, finanzas a corto plazo, evaluación de proyectos, estrategias financieras y finanzas internacionales.

El área de mercadeo suministra las herramientas básicas en mercadotecnia, investigación de mercados, marketing estratégico y mercadeo y comercio internacional.

Después de la formación básica, a partir de séptimo semestre vienen las líneas electivas, una de finanzas y la otra de mercadeo. " Es una gran ventaja competitiva y eso se demuestra con la reciente incursión de egresados al sistema financiero donde cumple una positiva gestión en favor de la modernización y mayor eficiencia del sector" : dijo Ramírez.

Continúa en la próxima edición.

El Carácter es la marca de la dignidad humana.

El valor del hombre esta en la dimensión de su carácter.

El carácter es la capacidad permanente de actuar y la manifestación intrínseca de ser.

Nunca mida, ni juzgue a nadie por lo que tiene sino por lo que es.

Tener es algo accidental. Lo esencial es ser.

La diferencia entre tener y ser es que uno es sólo cantidad, mientras que lo otro es esencia de vida y calidad de vivir.

Estas son otras recomendaciones para el desarrollo de una Junta de Trabajo Exitosa.

- Si usted es nuevo en una junta, aproveche unos minutos para darse a conocer ante los que hayan llegado y no olvide en repartir sus tarjetas de presentación.
- Al entrar, esperar a que la persona indicada le señale su puesto o le diga " puede ocupar cualquier silla" y en ningún caso tratar de sentarse a la derecha del presidente de la junta si no es invitado.



- Si como responsable de la junta se notan demoras para comenzar, procurar hacer un llamado de atención.
- En el desarrollo de las convenciones no alzar la voz. No monopolizar la reunión cuando se " tiene la palabra" , ni interrumpir a quienes estén leyendo documentos.
- Un ejecutivo debe tener cuidado de no gesticular al hablar y recoger los codos para no estorbar a sus vecinos de mesa.

Directora Ejecutiva de "Flash Empresarial" Claudia Gómez de González.